
              
               

                                         

           

 

 

       Requerimento no ______, de 2023 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Senhor Presidente: 

 

 

 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário, seja expedido ofício ao Executivo, na pessoa do 

Excelentíssimo Prefeito Sr. TIAGO RODRIGUES CERVANTES para que sejam prestadas 

informações acerca do impacto causado na economia Municipal, nos anos em que o REFIS é 

aprovado. 

 

Após ser procurado por Munícipes que estão interessados em saber mais sobre o tema ora 

abordado, o vereador que subscreve o presente requerimento, entendeu serem pertinentes os 

questionamentos abaixo: 

 

 

 

a) Qual foi o valor arrecadado pelo Município, mês a mês, 

durante o mandato vigente, desde o 1° REFIS? 

 

b) Qual o motivo que  levou a Administração Pública a 

fazer tantos e consecutivos REFIS? 

 

c) Existe algum prejuízo aos cofres públicos, no sentido de 

haver um desestímulo, para aquelas pessoas que costumam 

ou costumavam pagar em dia? 

 

d) Foi feito algum estudo de impacto no orçamento, para 

escolha dessa estratégia de arrecadação? 

 

e) Quais medidas já foram tomadas pela Administração 

Pública, antes de trazer novamente o REFIS, no sentido de 

conter os gastos?  

 

“Solicita ao Executivo, na pessoa 

do Excelentíssimo Prefeito Sr. 

TIAGO RODRIGUES 

CERVANTES, que sejam 

prestadas informações acerca do 

impacto causado na economia 

Municipal, nos anos em que o 

REFIS é aprovado.” 
 

 



              
               

                                         

           

 

 

f) Qual é a expectativa de arrecadação com essa nova 

prorrogação? 

 

Ficamos no aguardo dos esclarecimentos. 

Cordialmente. 

 

Sala “D. Idílio José Soares”, em 28 de Agosto de 2023. 

 

Carlos Henrique Silvestre Garzon 

Vereador 
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